
Herr Reif erklärt nochmals kurz den Hintergrund für die Antragstellung. Er ist mit dem 
Verwaltungsvorschlag, eine neue Lampe aufzustellen, einverstanden. Herr Kolf erklärt, dass auch 
die CDU- Fraktion diesem Vorschlag folgen möchte.  
 
Herr Sterzenbach erläutert, die Verwaltung wolle aktuelle Anträge wie diesen zusammenfassen, 
sachlich prüfen und einer Ausschussentscheidung zuführen, so dass man für das Haushaltsjahr 
2010 entsprechende Ansätze bilden könne. 
 
Der Vorsitzende erinnert nochmals an die Prioritätenliste, auf der noch 52 Straßenlampen stehen 
und lässt sodann über den Beschlussvorschlag abstimmen. 
 


